

**Festwirtschaft Belpfest; es war grossartig!** Die richtigen Worte für den enormen Einsatz und die unglaubliche Zusammenarbeit an diesem Anlass zu finden ist schwierig. Wie vorausgesagt wurden die beiden Tage für alle Beteiligten zu einem unvergesslichen Erlebnis. Der Einsatz von all den lieben Helferinnen und Helfer dauerte insgesamt 680 Stunden. In dieser Zeit wurden Bons verkauft, Getränke ausgeschenkt, Bier gezapft, Poulet- und Fischknusperli frittiert, Sandwichs gestrichen, Hot Dogs zubereitet, Kaffee gemacht, diverse Pastagerichte serviert, Gäste bedient, Weinflaschen entkorkt, Geschirr abgewaschen, Kuchen angeboten, Tische abgeräumt, Abfall entsorgt, zusätzliche Festtische und Bänke aufgestellt, Pannen behoben, Auskünfte erteilt, Gefriertruhen durch Belp gefahren, Fotos geschossen, Unvorhergesehenes gemeistert und GELACHT! Die Hilfsbereitschaft, Flexibilität und grosse Freude aller Beteiligten ist lobenswert und vorbildlich. Wir sind stolz, auf eine so gute Chorgemeinschaft mit all ihren Kontakten zählen zu dürfen, Merci viel Mal dem ganzem Team!

Unser Organisator Christof Ramseier war seit Wochen damit beschäftigt zu planen, einzufädeln, zu beschaffen, zu arrangieren, zu ermöglichen, zusammenzustellen und zu verwirklichen. Hut ab vor unserem stets von A-Z durchorganisierten Chormitglied, welches so viel Zeit und Herzblut in dieses Projekt steckte, dass der Anlass reibungslos durchgeführt werden konnte. Auch unserem Präsidenten Willi Alder gebührt ein grosser DANK für seine enormen Einsätze, die tolle Unterstützung, nächtlichen Überstunden und das Immerdasein, wenn etwas gebraucht wurde oder gemacht werden sollte. Vor allem aber danken wir allen Besucherinnen und Besuchern des Belpfest; erst durch sie war dieser tolle Erfolg möglich. Unser nächster Anlass ist die Teilnahme am Sängertag in Toffen vom 25. Juni. Wir freuen uns, auch dort wieder einige bekannte Gesichter zu begrüßen. Renate Kaiser



